

Fecha 05.10.2020	Sección Dinero	Página 1-3
----------------------------	--------------------------	----------------------



Un grave error

Análisis Superior,
David Páramo



Un grave error

Desde que inició el movimiento que derivó en la NOM 51, el *Padre del Análisis Superior* advirtió que se trataba de un grave error promovido por un grupo —que tiene entre sus cabezas más visibles a **Hugo López-Gatell**— que recibía financiamiento extranjero.

Con el inicio del mes entró en vigor la norma de etiquetado frontal que simple y llanamente no sirve para nada.

Teóricamente el objetivo es contribuir a disminuir la obesidad y los problemas de salud relacionados. Ese objetivo no se logrará si no se incluyen programas de cultura y, mucho más importante, de activación física.

No existen programas en dependencias como las secretarías de **Educación** Pública o Salud que atiendan ese problema.

Existe una obsesión, entre muchos miembros de la 4T, con Chile y tratan de copiarlo. No existe una sola evidencia de que el etiquetado frontal que se aplicó en ese país sudamericano funcione. Parecería que se trata más de una suerte de guerra en contra de las aguas negras del imperialismo yanqui. No existe una sola medida para tratar de regular los alimentos que se venden en el comercio informal, los cuales plantean más problemas a la salud, pero que son promovidos por el propio gobierno.

Desde el punto de vista operativo, el nuevo etiquetado de alimentos está mal hecho. Se decía que sería tan fácil que los niños podrían entenderlo. El **Instituto Nacional** Para la Salud Pública, su principal promotor, realiza cursos para aprender a utilizarlo. Se requiere hacer una gran cantidad de operaciones para descifrarlo. Voltear la tapa, hacer una regla de tres. Difícil hacer todas estas operaciones en un anaquel, y más para un niño.

Cuando el tamaño no es suficiente para poner una etiqueta se pone un número. El dos, por ejemplo, el cual puede tener varios significados.

La regla está tan mal hecha que, por ejemplo, las pastillas de menta tienen una etiqueta que advierte sobre el exceso de azúcar. Para tomar el consumo diario de azúcar con estas pastillas sería necesario comer cinco paquetes. Otro ejemplo:

Continúa en siguiente hoja



Fecha 05.10.2020	Sección Dinero	Página 1-3
----------------------------	--------------------------	----------------------

la mermelada *light* tiene más sellos negros que la común.

Hay una gran cantidad de **empresas** que están interponiendo amparos ante una regulación que es imprecisa, genera daños a estas compañías y, lo más grave, no contribuye de ninguna manera a mejorar la salud de las personas.

REMATE PREOCUPANTE

Es preocupante la división y el encono que ha venido creciendo desde la campaña electoral del 2018. Sin embargo, resulta más grave que quienes han decidido convertirse en bandos se comporten como víctimas ante los insultos que reciben y justifican los que lanzan sus correligionarios. Es momento, todavía, para recordar que la violencia no es un buen camino porque no lleva a ningún lugar deseado. En este país debemos caber todos.

REMATE MENTIRAS

En los últimos días ha venido creciendo el falso rumor de que el gobierno quiere hacerse del control de las afores para luego tomar las reservas constituidas en **Banco de México** y después hacer una serie de estatizaciones.

Se trata, sin lugar a dudas, de una de esas distorsiones que se generan por la obnubilación que produce el odio y que

únicamente pueden ser combatidas con hechos concretos.

El actual gobierno presentó una iniciativa correcta para reformar el sistema de pensiones, pero la oposición se ha concentrado en lo que podría ser el único error. La intención de regular las **comisiones** que cobran los administradores. Han sido parcos en defender una iniciativa que se construyó con las opiniones de **empresas**, trabajadores, intermediarios y gobierno. No existe ninguna iniciativa, ni por los **partidos** rémoras de Morena, para cambiar la Constitución y poder disponer de las reservas que están constituidas en **Banco de México**. Sólo los ridículos del Partido del Trabajo han tratado de quitar la autonomía al instituto central.

No hay ninguna evidencia de que el gobierno trate de estatizar **empresas**. Ni siquiera en el **sector** energético, donde hay estatistas salvajes como **Manuel Bartlett** y **Rocío Nahle**.

REMATE TRUMP

El covid que padece **Donald Trump** se ha convertido en una nueva interrogante para el comportamiento de los mercados. El *Padre del Análisis Superior* le recomienda que lo tome con calma, puesto que es muy probable que sólo se trate de un mal episodio de salud y que no cambie de fondo la situación de la economía.